



Bühler Quetscheteufel 1993 e.V.

Homepage: www.quetscheteufel.de

E-mail: oberteufel@quetscheteufel.de

Bühler Quetscheteufel 1993 e.V., Postfach 1233, 77802 Bühl

Presse-Information

Bühl, den 12. Juni 2024

Positive Bilanz nach der Generalversammlung

Von Narren, Brauchtumpflege und Tradition: Bühler Quetscheteufel 1993 e.V. starten mit Vollgas ins Jahr 2024

Am vergangenen Wochenende trafen sich die Bühler Quetscheteufel 1993 e. V. zu ihrer traditionellen Generalversammlung im Gasthaus Krone in Bühl-Oberbruch. Zunächst wurde der Jahresbericht, sowie der Kassenbericht vorgetragen. Es zeigte sich, dass der Verein das vergangene Geschäftsjahr erfolgreich gemeistert hat. Das lag am gemeinsamen und engagierten Einsatz aller Mitglieder. Bestätigt wurde dieser Eindruck bei einer Rückschau auf die zahlreichen Aktionen, die im vergangenen Jahr umgesetzt wurden.

Ob mit der Teilnahme an Umzügen in der Region, der Durchführung der vereinseigenen Veranstaltung „Nacht der Teufel“ in der Bachschlosshalle in Kappelwindeck oder der Bewirtung eines Standes beim Närrischen Markt, konnten alle Veranstaltungen und Teilnahmen erfolgreich und mit Begeisterung bei Jung Und Alt gemeistert werden. Darüber hinaus wirkte der Verein auch aktiv am kulturellen Leben der Stadt Bühl mit, unter anderem mit dem Einzug des „Springteufels“ in das Bühler Heimatmuseum. Weiter ging es mit der Teilnahme am traditionellen Zwetschgenfest-Umzug, einem Aktionsstand beim Bühler „Samstag-Kinderspaß“, gemeinsame Wanderungen und Radtouren, ein Grillfest und ein Hüttenwochenende fanden statt.

Ihr sportliches Talent stellten die Mitglieder bei einem Bierpong-Turnier unter Beweis. Dieses aktive Vereinsleben begeisterte nicht nur die erfahrenen Quetscheteufel, sondern sorgte auch für einen Mitgliederzuwachs in der Teufelschar.

Oberteufel Frank Leyendecker bedankte sich bei den Mitgliedern für ihren Einsatz und betonte die Freude aller am gemeinsamen Engagement. „Gemeinsam haben wir im vergangenen Jahr zahlreiche Aktionen und Ausflüge erfolgreich umgesetzt. Dabei kam auch der Spaßfaktor nie zu kurz. Das geht nur mit einer starken Mannschaft“, so Leyendecker,

Der Verein knüpft im laufenden Jahr an dieses großartige Engagement an: Neben gemeinsamen Ausflügen, sportlichen Aktivitäten im Sommer und einem zünftigen Grillfest, engagieren sich die Bühler Quetscheteufel erneut mit einem Aktionsstand beim „Kinderspaß“ der Stadt Bühl am Zwetschgenfest-Samstag.

Weitere Informationen zu den Bühler Quetscheteufel 1993 e. V. unter www.quetscheteufel.de oder auf Facebook und Instagram @buehlerquetscheteufel